

La jornada se extenderá hasta mañana:

CPC inicia hoy visita de trabajo a Temuco para tratar violencia en La Araucanía

Con un encuentro en la sede de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) en Santiago, se iniciará la jornada de trabajo de dos días que realizará en Temuco el máximo gremio empresarial del país, cuyos representantes tendrán entre hoy y mañana una serie de reuniones con diferentes actores sociales de la Región de La Araucanía para tratar, entre otros temas, la escalada de violencia en la zona.

En la reunión, que comienza a las 11:30 horas, estará presente el intendente de La Araucanía, Andrés Jouannet; el presidente de la CPC, Alberto Salas; el timonel de la Cámara Nacional de Comercio, Ricardo Mewes; el líder de la Sociedad Nacional de Agricultura, Patricio Crespo, y el vicepresidente de la Sofofa, José Juan Llugany, entre otros dirigentes.

Inmediatamente después de esta cita la delegación viajará a Temuco, donde se reunirán con el presidente de CorpAraucanía, José Torga; con la Multigremial de La Araucanía, y con empresarios nacionales e inversionistas extranjeros de la región. Mañana viernes tendrán reuniones con autoridades religiosas y nuevamente con representantes de la Multigremial de la zona.

La visita tiene como propósito ver y palpar *in situ* el escenario actual de la región y —tal como sostuvo Alberto Salas en una reunión con el ministro del Interior, Jorge Burgos, el pasado 15 de marzo— sensibilizar a la autoridad para que se tomen medidas urgentes y concretas para frenar las acciones de violencia que han sufrido distintos empresarios y transportistas.